

## **FRAZADAS O MANTAS PARA EL DURO INVIERNO DE ARGENTINA**

Es otra actividad que llegó a oídos de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz y que nos hizo abrir –nuevamente- la llave de la solidaridad: fue la entrega de frazadas (que dicen allá) o mantas (que decimos aquí) para el duro invierno de Argentina de 2010.

Efectivamente nuestro vicepresidente, Luis Balbuena Castellano, tuvo la llamada de Lidia Beatriz Esper, profesora de la Universidad Nacional de San Miguel de Tucumán, en Argentina, que le informó de los problemas que estaba acarreado el invierno argentino.

Eso fue a finales de abril y ya en los primeros días de mayo, concretamente el día 7, fueron enviados mil euros (1000 €) para la compra de frazadas o mantas. Los lugares a quienes también se les envió material escolar son :Tafí del Valle, en la provincia de San Miguel de Tucumán y a la Comunidad Indígena de El Mollar, en la misma provincia y a 103 kilómetros de la capital. Esta comunidad es descendientes de los diaguitas- calchaquies y el presidente (o cacique: como allí se dice) es Abraham Plácido Ríos y Norma Cano es la representante de la comunidad a nivel nacional e internacional. Son lugares con temperaturas muy bajas pues su ubicación es a 2137 metros a nivel del mar. Las frazadas se venden a 70 pesos (14 €) para cama de 1,5 y 100 pesos (20 €) para camas de dos.

El 11 de julio el Consejo Directivo de la Comunidad Indígena El Mollar recibió dichas frazadas en la cantidad de 76 que fueron distribuidas entre los habitantes con menores recursos. El acta acredita el nombre y el número del Documento Nacional de Identidad de cada uno.